

Klima-Monopoly

Das Ziel jeder Gruppe aus 4 Personen ist es, ein Klima-Monopoly-Spiel selbst zu basteln. Dafür hat jede Gruppe eine Anleitung mit benötigtem Material bekommen. Somit hat das Basteln begonnen. Jede Gruppe arbeitet ganz fleißig an ihren Spielen und dabei haben sie noch Spaß. Nach dem Basteln wird das Spiel getestet, um zu verstehen, wie gut die neuen Regeln funktionieren. Aus Straßen werden Klimaschutzmaßnahmen, vermietet wird nicht mehr, Geld kann schnell mal ausgehen. Wir finden dennoch für alles eine Lösung.

Dann erfinden die Gruppen mit Hilfe ihrer Fantasie neue Spielkarten, damit das Spiel noch mehr Spaß macht. Danach wird das Klima-Monopoly wieder getestet. Wenn das Spiel fertig wird, machen die Schüler noch 3 Male die selben Karten, um, wenn ein paar Karten verloren gehen, man das Spiel trotzdem genießen kann. So verbringen die Schülerinnen und Schüler des „Klima- Monopoly-Projektes“ Zeit in der Projektwoche. Wir haben nun sechs Spiele hergestellt, die wir der Schule zur Verfügung stellen.

Kevin Stuckert, Jahrgang 8

